
 

 

 

 

 

Prokoll zur Abteilungsversammlung 

mit Neuwahlen der Abt. Eishockey 

Dienstag, 17. März 2015 

20 Uhr, Gaststätte Savoyer Au 

Tagesordnungspunkte (TOP): 

TOP 1 Begrüßung durch die Abteilungsleitung, Bernd Sittenauer 

Mit großem Dank an die Mannschaften mit Trainern, Mannschaftsführern und Betreuern und v.a. an 

die Verantwortlichen und Helfer bei der Erstellung und dem Ausbau der neuen Eishalle; ebenso großer 

Dank an die Stadt und den Förderverein Eisstadion, die die neue Halle erst ermöglichten.  

TOP 2 Verlesen der Tagesordnung. Es waren keine weiteren Anträge eingegangen.  

TOP 3 Kurzberichte der Mannschaftsführer zum Saisonabschluss:  

Vorläufige Inbetriebnahme der Eishalle war am 23. Dezember 2014. Bis dahin Saisonvorbereitung, 

Training und Spiele auf Fremdeis bzw. auswärts, unter großen zeitlichen wie finanziellen Belastungen. 

Die Laufschule hatte dann ab Weihnachten regen Zulauf, wie immer. 

Bei den Nachwuchsmannschaften bestanden Spielgemeinschaften mit dem ASV Dachau. So konnte 

man das dortige Eis nutzen (vielen herzlichen Dank dafür nach Dachau) und konkurrenzfähige 

Mannschaften bilden, die -  nach einer Eingewöhnungsphase – auch einige Erfolge in der Bezirksliga 

erzielen konnten.  

Bezirksliga/U 24: Mit unserer neu gegründeten U24 konnte man junge Spieler wieder heim nach 

Freising holen. Das Ziel, junge Spieler auszubilden und ihnen Spielpraxis zu geben, wurde erreicht, auch 

wenn die zählbaren Erfolge rar blieben. In Anbetracht der Anfangsschwierigkeiten (Training auf 

Fremdeis) und der ungünstigen Spielzeit am Samstagmittag, die arbeitende Spieler von der Teilnahme 

am Spielbetrieb ausschließt, war im ersten Jahr der sehr jungen Mannschaft aber nicht mehr drin.  

Die 1. Mannschaft hatte sehr wenige Trainingsmöglichkeiten (in benachbarten Hallen) und bestritt erst 

mal alle Spiele bis Weihnachten auswärts. Leider ging dann eine ganze Reihe von Heimspielen verloren 

und damit auch der Faden, um den angestrebten Platz im vorderen Mittelfeld zu erreichen. In 

Anbetracht der widrigen Bedingungen sollte man aber mit dem Saisonergebnis 

zufrieden sein.   
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TOP 4: Ausblick auf die nächste Saison,  

Für Ende April hat der BEV ein Rundschreiben angekündigt mit  

allen Informationen für die neue Saison. Der Abgabetermin für den  

Meldebogen (Mannschaftsmeldungen) wird der 08. Juni 2015 sein. 

Vermutlich werden wir im Nachwuchsbereich wieder überall Spielgemeinschaften mit dem ASV 

Dachau bilden. Das Sommertraining im Nachwuchsbereich unter der Leitung von Patrick Holler wird 

rechtzeitig angekündigt (voraussichtlich nach Ostern). 

Noch im März beginnen Gespräche über die Sommernutzung der Eishalle. 

Die U24 wird keine Spielgemeinschaft bilden und wieder in der Bezirksliga gemeldet. 

TOP 5 Stand Ausbau Umkleiden und Außenanlagen  

Es gilt die Restarbeiten bis zum Sommer fertigzustellen. Einen Vorschlag zur Arbeitsaufteilung einschl. 

der Bestimmung eines jeweils Verantwortlichen für die Gewerke liegt vor. Wer besondere 

(handwerkliche) Kenntnisse hat, soll sich bei der Abteilungsleitung bzw. beim Förderverein melden.  

TOP 6 Neuwahl der Abteilungsleitung (gemäß § 9c) 

Wahlleiter Lutz Sommer 

Feststellung der Anwesenheit: 27 stimmberechtige Mitglieder der Abteilung Eishockey,  

1 Jugendlicher, 10 Gäste; siehe Anlage: Anwesenheitsliste zum 17. März 2015. 

Zur Wahl stand die alte Abteilungsleitung, es gab keine anderen Wahlvorschläge. 

Abstimmung per Handzeichen, nach vorheriger Abfrage des Wahlmodus bei den Abt.mitgliedern 

Zur Wahl standen: Abteilungsleiter Bernd Sittenauer, stellvertr. Abteilungsleiter Thomas Sittenauer,  

Abteilungskassier Alfons Neumair und Jugendleitung Oliver Hahn. 

Anzahl Stimmberechtigte: 27 

Ergebnis: Ja: 27, Nein: 0, Enthaltungen: 0. 

Die Wahl wurde von allen vier Personen angenommen.  

Damit ist die Abteilungsleitung wie vorgenannt für weitere zwei Jahre bestätigt.  

TOP 7 Verabschiedung 

Der Abteilungsleiter bedankte sich im Namen der Abteilungsleitung für das Vertrauen und 

verabschiedete die Anwesenden. Die Versammlung wurde um 21 Uhr 15  gschlossen.  

 

gez. A. Neumair (Versammlungsleitung) 


